

PROTAGONISTA |

Mario Marcel



Un pilar fundamental

Tras una reunión el jueves por la mañana con el Presidente Gabriel Boric, que se extendió por más de media hora, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, presentó su renuncia aduciendo razones personales. Así, se concretó una de las bajas más sensibles del equipo del mandatario en sus tres años y medio de gobierno. El jefe de las finanzas públicas –que fue reemplazado por el hasta ahora ministro de Economía Nicolás Grau (42)– acompañó a Boric desde el inicio de su administración y se convirtió en un pilar fundamental, ya que su nominación envió un fuerte mensaje a los mercados que veían con desconfianza al líder frenteamplista tras su victoria en 2021. Para esto, el economista dejó de lado su cargo como presidente del Banco Central. El alejamiento de Marcel obligó al Presidente a realizar un ajuste que estaba lejos de sus planes originales, pues su administración hasta ahora contaba con la certeza de que la gestión económica estaría sobre los hombros del economista ligado al Partido Socialista.